La Alcaldesa de Móstoles presenta un amplio programa para conmemorar el 8 de marzo, Día Internacional de las Mujeres

Fecha de publicación: 27/02/20230:00

Descripción:

Charlas, conferencias, Marcha por la Igualdad, Gala Feminista, actuaciones musicales, representaciones teatrales, recitales poéticos y proyección de documentales, conforman el programa para conmemorar el 8 de marzo como Día Internacional de las Mujeres.



Móstoles, ciudad comprometida los con derechos de las mujeres para conseguir una sociedad más libre, justa igualitaria, celebrará el Día Internacional las de Mujeres del 8 de marzo bajo lema "Ni un paso atrás por nuestros derechos", con una programación llena de actividades que se prolongará durante todo

el mes. organizada por el Gobierno de Móstoles. formado por **PSOE** Podemos, a través de las concejalías de Iqualdad. Empleo, Cultura Deportes, en colaboración las con asociaciones de mujeres de la localidad.

La Alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, acompañada por la Concejala de Igualdad, Lola Triviño y por la Portavoz de Podemos, Mónica Monterreal, ha presentado el programa de actividades.

Para la Alcaldesa, "sigue siendo necesario salir a la calle cada 8 de marzo para dar visibilidad a una realidad injusta e innegable: Las mujeres sufrimos discriminación laboral, tenemos menos oportunidades y, a pesar de hacer el mismo trabajo y tener las mismas responsabilidades, seguimos cobrando menos que los hombres por el hecho de ser mujeres".

"Trabajar por la igualdad laboral, por reducir las diferencias entre hombres y mujeres, es uno de nuestros objetivos como administración pública- ha asegurado- pero tiene que ser también objetivo común. Alcanzar la plena igualdad nos compete a todas y a todos".

La programación arranca el día 2 de marzo en el Centro Cultural Norte-Universidad con la presentación de la revista "Alma feminista", y un concierto de la rapera Eskarnia con otras artistas invitadas. El día 6 se proyectará en la Concejalía de Igualdad el documental "El vuelo de la libélula. Un viaje a través de diversas miradas" de Laura Uría Arranz.

Los vecinos y vecinas de Móstoles volverán a salir a la calle el día 8 de marzo en la "Marcha por la Igualdad", que partirá desde la Plaza de la Cultura y que, tras recorrer varias calles, terminará en la Plaza de España, donde las asociaciones de mujeres del municipio leerán un manifiesto por el 8 de marzo, "Día Internacional de las Mujeres". El jueves 9 en el Centro Cultural Villa de Móstoles tendrá lugar una nueva edición de la entrega de reconocimientos a mujeres excepcionales de Móstoles y Fiesta Feminista. En el evento actuarán las cantantes La Mare y María Ruiz.

Además, se han programado mesas redondas, como "Sembrando Igualdad e Inclusión", impartida por la Asociación Formadoras Capacitadas el lunes 13 de marzo; el 14, la jornada "Feministas hoy", dos conferencias: "La cuarta ola del movimiento feminista" y "El feminismo en la era digital" y el 27 se celebrará la charla "Genealogía: las mujeres de la generación del 98".

Paralelamente, el Museo de la Ciudad acogerá un ciclo de conferencias sobre la mujer en la historia. En el Centro Cultural Villa de Móstoles actuará la compañía de Laura "La Caleta", interpretando el jueves 16 el ballet "Las Sinsombrero", y al día siguiente actuará el coro de mujeres "Malvaloca". Marina Marroquí presentará el jueves 23 el monólogo, "Eso no es amor".

El domingo 19 se celebrará el **Torneo mixto de Pickleball Growth** (deporte similar al pádel y al tenis) en el Polideportivo Andrés Torrejón.

La Asociación Democrática de Mujeres realizará la "VII Jornada de Taichí" en la plaza del Pradillo el 24 de marzo, y la Asociación Agua Viva organizará su "IX Encuentro de Encajeras de Bolillos" el día 25 en el CEIP Julián Besteiro.

La Asociación de Amigos de la Poesía presentará el viernes 3 el Festival poético "Grito de Mujer" y el jueves 30, el recital **"Homenaje a las Sinsombrero"**.

El día 31 de marzo se presentará la evaluación del VI Plan de Igualdad de Móstoles en la Concejalía de Igualdad.

Asimismo, "Escena Móstoles" ha programado varias obras y una actuación musical en el Teatro del Bosque, donde las mujeres serán las grandes protagonistas: "Un siglo de Abismos" (viernes 3); "Lectura Fácil" (sábado 4), "Woman" (viernes 10), "Los días de la Nieve (sábado 11) y "El síndrome del copiloto (sábado 18).

El programa de cine "**Filmoteca**" también se ha sumado durante el mes de marzo con un ciclo de películas de temática feminista.

Se puede consultar el programa en la siguiente dirección: https://www.mostoles.es/es/ayuntamiento/ayuntamiento/estructura-gobierno/concejalia-igualdad/igualdad/dia-internacional-mujer-2023.ficheros/1092454-Programaci%C3%B3n%20D%C3%ADa%20Internacional%20de%20la%20Mujer%202023.pdf